
潍坊银行诸城龙城支行、高
密凤城支行分别于2012年12月25

日、26日开业，两家支行分别是潍
坊银行在诸城、高密地区开设的
第二家支行。市金融办、人民银行
潍坊中心支行、当地市委市政府
及相关部门的领导，当地企业客
户代表及潍坊银行总行主要负责
人参加了开业仪式。

在开业仪式上，潍坊银监分
局诸城办事处、高密办事处领导
分别向诸城龙城支行、高密凤城
支行颁发了金融许可证。当地政
府领导在致辞中对支行的开业表
示祝贺，同时充分肯定了潍坊银
行多年来为支持地方经济发展所
作出的积极贡献。潍坊银行行长
闫红兵在致辞中对一直以来关
心、支持潍坊银行的各级领导、各
界朋友表示衷心感谢，并介绍了
潍坊银行近年来的发展成就。

近年来，潍坊银行深入贯彻
市委市政府关于大力发展县域经
济、加快城镇化建设的发展思路，
积极推进县域扩张战略。在监管
部门及当地政府的大力支持下，
继2009年潍坊银行在全市县域实
现网点全覆盖后，目前正努力推
进各县域第二家支行设置工作。
今年以来，潍坊银行相继在寿光、
诸城及高密开设了第二家支行，
并在青岛的平度、胶州设立了支
行，县域机构设置实现“沉下去”
和“走出去”双线并进，为下一步
更好地服务县域经济发展奠定了
坚实的基础。

通讯员 唐锋

本报1月3日讯(记者 秦昕)

临近年底又到了农民工清算工资
的时候，3日，记者了解到，昌邑
市政府联合35个市直部门单位，
集中解决农民工年底讨薪难问
题。

记者了解到，昌邑市政府召
开全市农民工工资清欠和建筑工
程质量安全会议，集中解决农民
工年底讨薪难问题。记者了解
到，参加会议的有10个镇街区的
镇长、主任，35个市直部门单位的
主要负责人和所有建筑开发、建
筑施工企业以及部分上属企业的
法人代表。这是昌邑市首次实现
公安、建设、工商、国资、工会
五部门参与，法院、监察、金
融、安监等有关部门配合的，解
决讨薪难问题。

根据昌邑市劳动用工形势，
出现欠薪问题较多有建筑业和纺
织印染业。为了解决这一问题，
昌邑市劳动保障监察大队工作人
员按照属地管理的原则，制定切
实可行的检查方案，依托劳动保
障监察网格，以社区和工作片为
单位，全面开展排查摸底。对待
有欠薪苗头的企业单位，要分类
登记。记者了解到，全市成立6

个集中检查小组，分片包乡镇，
确保农民工2012年度工资在2013

年元月15日前全部发放到位。
同时要求所有在建工程项

目，都要在2012年12月30日前全
部停工，清理工程款和农民工工
资。凡因工程款拨付不到位而欠
发农民工工资的，要先从未结清
的工程款中垫付所欠的工资，责
任主体是工程总承包商和各级分
包商以及项目承包人，工程不结
清，项目不得开工，也不得再承揽
新的建设项目。对恶意欠薪、欠薪
逃匿或恶意讨薪的，要及时移送
公安机关依法追究刑事责任。

本报1月3日讯(记者 孙翔)3

日记者采访获悉，元旦小长假期
间，作为北方冬季最主要的旅游
项目之一，部分新建滑雪场受到
市民和游客的追捧，而一些建成
时间稍长的滑雪场的客流则有
所下降。

3日上午，记者在潍坊富华
滑雪场看到，虽然是小长假最后
一天，但仍有几百名游客在这里
体验滑雪运动的乐趣。潍城区的
刘先生告诉记者，他在元旦前就
听说了富华新建滑雪场的事情，
跟朋友一说大家都非常激动，因

为以前潍坊市区根本就没有滑
雪场，想滑雪只能到很远的地
方，以前就特别想体验一下滑
雪，但是因为距离太远就打消了
念头。前些天看到媒体报道，今
天特地跟朋友约好了过来。

富华游乐园工作人员介绍，
“富华冰雪欢乐世界”占地面积达
10000多平米，坐落于富华游乐园
西侧，与富华游乐园遥相呼应，集
滑雪、戏雪、休闲娱乐、旅游度假
为一体，雪场由雪板道、雪圈道、
休闲戏雪园三大功能区组成，具
有完善的滑雪服务系统，弥补了

潍坊市区冬季室外旅游活动项目
的空白，非常适合市民前来游玩。
开业至今，迎来了大批游客，元旦
期间更是天天火爆。

据了解，与新建滑雪场情况
有所不同，已经建成时间较长的
一些滑雪场在元旦小长假期间
却遭遇客流下降的情况。青州驼
山滑雪场工作人员说，元旦三天
假期滑雪场总共迎来了1600多名
游客，而在去年同期，这只是一
天的游客数量。他认为，新滑雪
场越来越多、竞争激烈是造成游
客数量下降的原因之一。另外，

近期的低温天气也是重要原因，
寒冷将游客挡在了家里。

安丘青云山滑雪场相关负
责人告诉记者，元旦期间滑雪
场的游客数量虽然比平时好一
些，但是不如去年多。进入青
云山民俗游乐园的游客每天在
千人左右，但很大一部分只是
在景区内赏雪景，进滑雪场的
要少很多。他把原因归结为近
期的低温降雪，路上的冰雪迟
迟不化，路况不好，外地游客过
不来。而对本地游客来说，价格
又有些承受不了。

本报1月3日讯 (记者 周锦
江)元旦刚过，气温低至零下15

度，但楼市却开始升温。3日，
记者通过走访咨询了解到，多
数楼盘均迎来了一个小的看房
高峰，其中不少人是在外工作
者利用假期回老家看房。

在高新区一家售楼处，置
业顾问们一天假也没放，每天
人均接待的零散客户群数都在
10人以上。销售人员周新告诉
记者，进入2012年12月份，企业

为了冲量，各种促销活动已经
基本上达到最大限度。再加上
不少市民对于房价回落的预期
减弱，看房者的数量和交易量
都有了一定程度的好转。元旦
这 几 日 也 接 待 了 不 少 看 房 市
民，观察发现有不少人在外工
作，希望在潍坊购房，返乡看
房几乎能占到所有看房者的半
数。

记者在采访部分看房者了
解到，不少人对高新区青睐有

加，主要是因为看好高新区的
优 惠 教 育 政 策 和 未 来 发 展 前
景。在济南拥有一家文化公司
的老板范军说，高新区幼儿园
上学免费再加上整体规范比较
疏朗，是选房的首选区域，希
望干几年回到潍坊生活。

楼市是否回暖在业内仍有
争议，但从元旦的看房人群来
看，回潍置业已经成为不少人
的选择，或自住或投资，因为
其相对较低的价位和比较大的

选择空间。
相对大城市来说，潍坊的

生活要安逸一些，越来越多在
外 拼 搏 的 人 逐 渐 选 择 回 家 置
业。陆海房地产营销总监黄文
霞表示，新年月供因降息而减
少的消息、低首付、种种优惠
都是促成目前楼市向暖的重要
因素。返乡置业越来越多，无
形之中又带来了一个优质的客
户群，作为营销者应该更注重
细化自己的产品。

滑滑滑雪雪雪场场场项项项目目目
新的热老老老的的的冷冷冷
天气寒冷和竞争激烈是是主主要要原原因因

不少人假期回老家物色房产

售楼处迎来看房小高峰
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今日潍坊

昌邑35个部门
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潍坊银行

诸城龙城支行

高密凤城支行

开业

3日，在潍坊火车站大批旅客踏上了返程之旅。
本报记者 吴凡 摄

小长假期间，受降雪影响，客流量比去年同期略低

三大车站发送旅客11 . 6万人次
本报1月3日讯 (记者 宋昊

阳)3日，记者从潍坊火车站及两
大汽车站了解到，今年元旦小长
假期间，由于降雪天气影响，使
得各车站客流受到一定影响，三
大车站共发送旅客11 . 6万人次左
右，比去年同期略有降低。

3日，记者来到潍坊长途汽
车总站看到，有不少旅客在候车
厅等待上车，售票窗口前也有不
少旅客在排队买票。该站调度室
周科长告诉记者，三天小长假该

站共发送2 . 2万人次左右。今年由
于受到降雪天气影响，发送客流
比去年同期降低了10%左右。不
少旅客由于担心下雪路滑等原
因，纷纷取消了出行的计划。记
者了解到，为了应对恶劣天气带
来的影响，该站集中对驾驶人员
进行了安全培训，并且每天对即
将发车的车辆进行检测，以保证
市民的安全出行。据悉，春运客
流高峰将出现在2月3日左右，该
站也为返乡的农民工预定了包

车。
随后，记者从潍坊公路客运

总站了解到，该站3日当天发送
旅客1 . 5万人次左右，三天共发送
4万人次左右，同样，该站也受到
了天气影响，比往年同期客流有
所降低。记者了解到，目前车站
发送客流中，学生客流和农民工
客流占大多数，其中，学生客流
能够占到一半左右，农民工客流
能占到20%-30%。其中，3日发送
客流线路以县市区线路为主，省

内线路以青岛、济南、烟台等高
校集中地区为主。为了应对客流
高峰，该站也延长了售票窗口的
时间，从原先的6:00-19:30，延长
到了5:00-20:00 。

除此之外，记者从潍坊火车
站了解到，火车站3日当天发送
旅客2万人次左右，3天共发送旅
客5 . 4万人次左右。工作人员向记
者介绍，火车方面受到降雪天气
的影响很小，不少准备出行的旅
客都选择了乘坐火车出行。

富富华华游游乐乐园园的的滑滑雪雪场场很很热热闹闹。。
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